
Geachte Burgemeester, 

 

 

Onderstaande vragen heb ik door een dringende afwezigheid tijdens de gemeenteraad in juni 

niet persoonlijk kunnen stellen. De vragen werden daarom niet behandeld. Door een 

vergissing is het antwoord echter wel kortstondig gepubliceerd. Ik heb ervoor gekozen het 

antwoord toen niet publiek te maken.  

 

 

De algemeen directeur heeft mij mondeling laten weten dat ik de vragen opnieuw moet 

indienen. Nochtans vermelden de notulen dat de vraag verdaagd wordt naar volgende 

gemeenteraad. Dit doet vermoeden dat de vraag niet opnieuw ingediend moet worden. Ingeval 

dat de vraag effectief wel opnieuw ingediend moet worden verneem ik graag van u waar het 

huishoudelijk reglement deze specifieke kwestie letterlijk zou regelen? Graag duidelijkheid 

hierover. 

 

 

De niet behandelde vragen in juni zijn de volgende: 

 

 

1. U heeft tijdens de vorige gemeenteraad op mijn vragen met betrekking tot de introductie 

van het “vragen halfuurtje voor burgers” geantwoord dat u deze vragen de komende weken 

verder wilt onderzoeken, waarvoor dank. 

We zijn vandaag een aantal weken verder en dus vraag ik u graag naar de stand van zaken. 

Wanneer kan ik een definitief en eenduidig antwoord op mijn vragen hierover verwachten? 

Wat houdt u eventueel tegen om dit vragen halfuurtje via een simpele uitbreiding van het 

inspraakreglement mogelijk te maken? 

 

 

2. Zoals vele gemeenten reeds een vragen halfuurtje voor burgers aanbieden, is er ook al een 

groot aantal gemeenten die burgerbudgetten aanbieden aan hun inwoners. De gemeente Alken 

is hier een succesvol voorbeeld van. 

Het centrale uitgangspunt hierbij is dat burgers zelf voorstellen indienen voor hun dorp, straat 

of buurt en deze na goedkeuring ook zelf realiseren met budgetten van de gemeente. Een 

burgerbudget is een participatie instrument bij uitstek en een hefboom om de sociale cohesie 

en leefbaarheid in de dorpen te versterken. 

 

 

Wil de burgemeester toezeggen om de introductie van burgerbudgetten in Voeren te 

onderzoeken? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Monsieur le Bourgmestre, 

Je n'ai pas pu poser les questions ci-dessous lors du conseil communal de juin pour cause de 

force majeure. Les questions n'ont donc pas été abordées. Suite à une erreur, la réponse fût 

déjà publiée brièvement. J'ai alors décidé de ne pas divulguer cette réponse en public. Le 

directeur général m'a demandé oralement de réintroduire mes questions. Le compte rendu 

mentionne pourtant le fait que les questions soient postposées au prochain conseil communal. 

Ce qui fait donc penser que la question ne doit pas être réintroduite. Au cas où la question 

devrait tout de même être réintroduite, j'aimerais que vous m'indiquiez où je peux retrouver le 

sujet dans le règlement intérieur. Pourriez-vous préciser s'il vous plaît ? Les questions non-

abordées en juin sont les suivantes:  

1. Lors du dernier conseil communal, quand je vous ai posé la question concernant 

l'introduction d'un moment 'questions-réponses pour les citoyens', vous m'avez indiqué 

vouloir analyser la question dans les prochaines semaines. D'ailleurs, je vous en 

remercie.Nous sommes donc maintenant quelques semaines plus loin et je vous 

demande donc ce qu'il en est ? Quand est-ce que je pourrais obtenir une réponse claire 

et nette à mes questions ? Qu'est-ce qui vous empêche d'introduire ce 

moment 'questions-réponses pour les citoyens' tout en modifiant très simplement le 

règlement de participation ?  

2. Beaucoup de communes ont déjà introduites des moments 'questions-réponses pour les 

citoyens', mais beaucoup de communes ont déjà introduites également ce que l'on 

appelle communément des budgets citoyens pour leurs propres citoyens. La commune 

d'Alken en est le parfait exemple.Le point de départ c'est l'idée que les citoyens 

introduisent eux-mêmes des suggestions pour leur village, quartier ou rue, et qu'après 

approbation, ils réalisent eux-mêmes ces projets avec les budgets de la commune. Un 

budget citoyen est un outil participatif formidable et un levier pour renforcer la 

cohésion sociale et le 'bon vivre' dans les villages. Est-ce que le bourgmestre pourrait 

accepter d'analyser  

cette idée de budgets citoyens à Fourons ? 

 
 


